



Avanza 'bien' el diálogo con PT y PVEM: Segob



CUARTOSCURO

REPORTE. En la Marañonera, Rosa Icela Rodríguez destacó que las pláticas con los partidos aliados van con "buen ánimo".

La participación del Partido del Trabajo (PT) y del Partido Verde Ecologista de México (PVEM) en la construcción de la reforma electoral avanza "excelentemente bien", afirmó la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, al informar sobre el desarrollo de los diálogos entre ambos partidos aliados y la Comisión Presidencial redactora del proyecto.

Pese a la resistencia de ambos partidos al contenido de la reforma, especialmente en lo que toca a plurinominales y recursos, la encargada de la política interior del país señaló que las pláticas iniciaron con buen ánimo y forman parte de un ejercicio de diálogo para exponer y escuchar distintos puntos de vista.

Indicó que se revisan temas como recursos públicos, campañas, inversión pública y el núme-

ro de integrantes del Congreso, los cuales se discuten punto por punto en el marco de la reforma electoral.

"Estamos en buen camino con los partidos aliados y con todos los integrantes de la Comisión Presidencial para la reforma electoral", aseguró.

En contraste, en un documento dirigido a la presidenta del Instituto Nacional Electoral (INE), Guadalupe Taddei Zavala, el presidente nacional del PAN, Jorge Romero, señaló que "la ruta que ha seguido la reforma, su origen no se encuentra en un consenso parlamentario amplio ni en una exigencia ciudadana plural, sino en el propio Poder Ejecutivo".

/ YALINA RUIZ Y KARINA AGUILAR